

8月20日(金) 登校日 これまでの夏休みを振り返り、2学期に備えました！

この日は、2回目の登校日でした。
当初予定していた全校の集会は、今回も、コロナ対策で、体育館に集まって行う方法ではなく、それぞれの教室で放送を聞く形で行いました。

その後は、これまでの夏休みの学習や生活を振り返ったり、残り10日間で頑張ることを考えたり、2学期のスタートに向けての取組を行ったりしました。

久々の登校でしたが、放送や先生の話聞く子どもたちの態度は素晴らしいものでした。また、ある学級では、放送を聞きながら、お話の要点を聞き取ってメモする活動も行いましたが、みんな頑張っていました。



8月23日(月)～ 6年生による実行委員会 運動会等の行事への準備を、6年生が進めています！

2学期に予定している各種の学校行事への取組を、6年生は実行委員会形式で行うようにしています。

例えば、運動会や学習発表会、修学旅行等、全員が必ずどれかの実行委員になり、自分たちでアイデアを出し合って、より良いものにしていく取組です。

この活動に、6年生は、みんな頑張っており取り組んでいました。子どもたち自身が考え、実際に動いて学校行事等を成功させ、みんなで喜ぶ経験は、とても大きな意味を持ちます。頑張れ、6年生！そして、頼んだぞ、6年生！



8月25日(水) プログラミング教室 プログラミングの基礎を楽しんで学びました！

POWER UP SUMMER 2021の最後の企画である「プログラミング教室」を行いました。

参加した子どもたちは、タブレットを使って、プログラミングの考え方を、楽しみながら学びました。

子どもたちは、タブレット上を見ながら、あれこれと試行錯誤して課題をクリアしていきました。

よく「習うより慣れる」と言いますが、実際に使いながら、わかっていく子どもたちの姿は、とても素晴らしいものでした。



8月22日(日)、29日(日) 6年生PTA活動 山笠作り 山笠の骨組みと紙貼り作業を行いました！

残念ながら延期となった郷ノ浦祇園山笠で担ぐ予定だった山笠は、9月26日の運動会の時に披露することになりました。

8月22日(日)には、山笠の骨組み作りを、8月29日(日)には、下地の紙貼りを行いました。

どちらにも、保護者の皆様のおかげで、予定通りに作業が進みました。この後、今週末の9月5日(日)にもう一度作業を行い、それで完成することになります。

子どもたちのアイデアと、保護者の皆様と子どもたちとの共同作業でできあがった山笠を、運動会の日には、どうぞ、ご覧下さい。

ご協力いただいた6年生の保護者の皆様、ありがとうございました。



ありがとうございました！源泉の会(学校支援会議) 学校評価と具体的改善策についてご了承いただきました！

8月23日(月)の夜、第2回源泉の会(学校支援会議)を行いました。

赤木貴尚会長様、松永晃生副会長(本校PTA会長)様をはじめとする12名の委員の皆様にご参加いただき、1学期末の学校評価の結果と、その結果に対する具体的改善策について、協議をしていただきました。

協議の結果、本校から提案した学校評価結果の分析と2学期の具体的改善策については、すべて了承をいただきましたので、昨日、内容等の詳細を記した文書を、保護者の皆様宛てに配布しております。

2学期に臨むにあたって、本校の全職員で共通理解したことは、評価結果と具体的改善策を出したところで終わりではなく、改善策を確実に実践し、具体的に結果につなげてはじめて終わりとなるということです。2学期、全職員で、頑張ります。

この日、ご多用な中、ご参加いただいた委員の皆様、本当にありがとうございました。



ありがとうございました！PTA臨時運営委員会 PTAの研究について、具体的な取組内容を話し合っていました！

盈科小学校PTAは、令和5年度県PTA研究大会で研究発表を行うようになっています。

このことをふまえ、本部役員、研修委員会の皆様は、研究テーマや計画等について、何度も会合を重ねて来られ、研究の取組の概要についてプラン(案)をまとめられました。

その内容について、ご意見をいただくと共に、具体的な取組内容についても検討していただくのが、この日の臨時運営委員会でした。

この会で決定したことの詳細は、後日、PTAからの文書にて詳しく紹介がありますが、大きな特長の一つは、PTA活動を活発にすることを目的とするのではなく、子どもの成長と笑顔を増やすことを目的とするという点です。

研究テーマは「プロジェクトEで、伸ばそう子ども、増やそう笑顔～見えるつながり 見えないつながり みんなでつながろう～」です。

本校の様々な取組とも連携しながら、子どもたちの力を伸ばしていこうという保護者の皆様の気持ちに伝えるべく、学校での教育活動もがんばっていきます。保護者の皆様、共に頑張りましょう。

